

171. Por el progreso de las agencias reguladoras sanitarias

El Comisionado Federal Julio Sánchez y Tépoz reitera la importancia de fortalecer a las autoridades reguladoras sanitarias, en beneficio de la salud de la población.



Inició en Santiago de Chile, la primera Reunión de Autoridades Reguladoras Nacionales de Referencia Regional (ARNr) nivel IV de OPS/OMS.

Autor
Secretaría de Salud

Fecha de publicación
26 de abril de 2018

Categoría
Nacional

Multimedia relacionada



[Ir a galería](#)

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Autoridades sanitarias de México, Chile, Brasil, Colombia, Canadá, Estados Unidos, Argentina y Cuba se comprometieron hoy a fortalecer el trabajo regulatorio en beneficio del progreso de las propias Agencias Reguladoras Nacionales de Referencia Regional (ARNr) nivel IV de la OPS/OMS, para que redunde en el bienestar y salud de la población.

Al participar en la primera reunión anual de las ARNr, que se realiza en Santiago de Chile, el Comisionado Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (COFEPRIS), Julio Sánchez y Tépoz, destacó que las agencias reguladoras gubernamentales deben estar a la altura de los retos actuales para enfrentar en mejores condiciones los desafíos médicos y sanitarios del futuro, y poder ofrecer a la ciudadanía más y mejores opciones de salud, así como medicamentos seguros, eficaces y de calidad.

Ante la presencia de autoridades chilenas anfitrionas como la Subsecretaria de Salud, Paula Daza, y la Directora del Instituto de Salud Pública (ISP), Judith Mora, el titular de la COFEPRIS, en su calidad de Coordinador de las ARNr, confió en que esta reunión “genere historias de éxito para cada país y que el documento final que se adopte refleje el valor y aportación regulatoria que se necesita para beneficio de los ciudadanos”.

La agenda de trabajo contempla la revisión de las actividades de cooperación de las ARNr con otras autoridades de la región, la revisión de los avances en la implementación de la Herramienta Global de la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la presentación de temas de interés o preocupación para las ARNr, con el objeto de identificar futuras acciones, además de elaborar el Plan de Trabajo para los años 2018-2019.

En la reunión participaron además autoridades del Instituto Nacional de Vigilancia de Medicamentos y

Alimentos (INVIMA) de Colombia, la Agencia Nacional de Vigilancia Sanitaria (ANVISA) de Brasil, el Centro para el Control Estatal de Medicamentos, Equipos y Dispositivos Médicos (CECMED) de Cuba, la Food and Drug Administration (FDA) de Estados Unidos y Health Canada.

Las ARNr se reúnen dos veces al año para abordar temas como regulación, registro y seguridad de los medicamentos, dispositivos médicos, entre otros. Una de esas reuniones se realiza en la sede de la OPS en Washington DC, Estados Unidos, y la segunda se realiza en uno de los países del grupo.

Síguenos en Twitter: [**@SSalud_MX**](https://twitter.com/SSalud_MX)

Facebook: [**@SecretariadeSaludMX**](https://www.facebook.com/SecretariadeSaludMX)

You Tube: [**Secretaría de Salud México**](https://www.youtube.com/Secretaría%20de%20Salud%20México)

[Compartir](#)